
 

 

 

 

【地域住民】学校評価アンケート結果  

次年度以降の入学生の確保と入学した生徒及
び保護者が「南富良野高校に入学してよかった」
と思ってもらえるような充実した教育活動を行うに
あたり、地域の皆さまに、学校評価アンケートにご協
力をいただきました。 
その結果がまとまりましたのでお知らせいたしま

す。６０％未満の項目については、改善に向けて取り
組み、学校運営に反映させていきます。  
ご協力ありがとうございました。 

項目  ％ 
「アウトドア」でどのようなことをしてい
るか知っている  

82.4 

魅力ある学校づくりに取り組んでいる  94.1 
地域に根ざした学校づくりに取り組ん
でいる  

80.4 

地域の声を学校運営に反映させてい
るか  

５２．９ 

地域と連携して授業を行っている  ７６．５ 
小中学校と連携した教育活動を行っ
ている 58.8 

ボランティア活動に積極的に取り組ん
でいる  

７６．５ 

部活動に積極的に取り組んでいる  78.4 
いじめの未然防止に取り組んでいる  ４５．１ 
「いじめ防止基本方針」を見たことが
ある 21.6 

「部活動に係わる活動方針」を見たこ
とがある  37.3 

「学校評価結果」を見たことがある  29.4 
ホームページを見たことがある  60.8 
facebook を見たことがある  25.5 
学校だよりを見たことがある  76.5 
アウトドア通信を見たことがある  64.7 
ポスター（生徒募集 ・学校祭等の行
事を含む）を見たことがある  

94.1 

学校案内パンフレットを見たことはあり
ますか ６０．８ 

情報発信はできている  ６２．７ 
南富良野高校へ来校したことがあり
ますか 

84.3 

生徒は楽しそうに学校生活を送ってい
る 78.4 

生徒は挨拶や礼儀ができている  54.9 
生徒は地域と積極的に関わっている  54.9 
教職員は生徒の指導に熱心に取り組
んでいる  54.9 

教職員は楽しそうに職務に取り組ん
でいる  

41.2 

教職員は挨拶や礼儀ができている  54.9 
教職員は電話や来校時等に丁寧に
対応している  70.6 

「南富良野高校応援団」があることを
知っている  

66.7 

本校の教育活動に何らかの形で協
力したい  74.5 

【回答数：51 名】 
アンケートの結果の詳細につきましては、本校

ホームページをご覧ください。 

 
 
 
 
 
 
 
○学校の情報は何から得ているか  
①広報  ②学校だより ③アウトドア通信・ポスタ 
ー・チラシ ④新聞記事  

○どのような要件で来校したか  
①学校祭、講演会・報告会  ②仕事  

○どのくらいの頻度で来校しているか  
①1 年に 1 回程度  ②半年に 1 回程度  

○生徒に期待したいこと  
・地域の活性化に力を貸して欲しい。 
・卒業後、南富良野町に帰ってきて働いたり、他
の地域で生活する中でも南富良野町を PR す
るなどしながら活躍して欲しい。 
・それぞれの得意な事を磨く。  
・一人でも多く、町内で就職して欲しい。 
・地域の住民に進んで挨拶をして欲しい。  
・時々生徒さんとすれ違いますが、こちらら声をか
ける時もある。 
・南富良野は様々な助成や支援があると思うが、
それを当たり前と思わず、感謝できる素敵な人
に育ってもらえたらうれしい。 
・自分たちらしさを出して過ごせるように。 
・楽しんでたくさんの経験を積んでほしい。 
・他者とのコミュニケーション能力。 
・卒業しても何か南富良野に携わり続けること  
があると良いなぁと思います。 

○本校へのご意見･ご要望等  
・今後も魅力的な学校づくりに取り組まれること
に期待しています。共に頑張りましょう。  
・先生方は生徒が少ない中で苦労が多いと思い
ますが一生懸命頑張っている姿が伺えます。  
・たまたま道新の記事を見ていましたが高校で
車座ミーティングで活性化云々  
・地元住民にある南富高の低レベルイメージの 
改善に期待しています 
・町内で就職してもらえるようなきっかけを作って
もらえたらと思います。高校、高校生が元気だと、
町も元気になれる気がします。  
・多くの先生達が子供達に寄り添って頑張ってく
れていると思います。 

 
 

学校評価アンケートの結果から  
 
【いじめ防止基本方針・部活動に係わる活動方針、学校評価】 
ホームページへの掲載だけでなく、入学式や

PTA 総会、学校祭や講演会など、保護者や多くの
地域の皆さまが来校される機会に周知できるよう
に工夫いたします。 
 
【いじめ未然防止の取り組み】  
今まで以上に学校だより等で積極的に公表して

いきます。 
 
【生徒及び教職員の挨拶や礼儀等】  
この結果を元に、全校集会や職員会議等で、呼

びかけていき、更なる学校のイメージアップにつなげ
ていきたいと思います。 
 
これからも、より多くの方に高校の様子が伝わる

ように、本校の魅力の発信に努めてまいります。 
今後も、本校の教育活動へのご理解、ご協力を

よろしくお願いいたします。 
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【生徒】前期学校評価の結果から 

保護者の評価では、全項目で 4.0 以上の評価
（５段階評価）をいただきました。生徒の評価では、
5項目で３．５（５段階評価）を下回りました。これら
については、改善に向けて取り組んでまいります。  
生徒及び保護者からの学校評価アンケートで

は、好意的な意見が多くありましたが、改善を求め
る意見や要望も寄せられています。生徒及び保護
者から出された意見・要望については、下記のよう
に回答いたしました。 
なお、前期学校評価の結果は、学校ホームペー

ジに掲載してありますのでご覧ください。 
 

【生徒からの意見・要望】  
○体育館にエアコンを付けて欲しい、体育館トイレ
を直して欲しい 
町へ体育館の改築を要望しています。町では高

校の体育館を含め、将来的に町全体で活用できる
体育施設を整備する考えがあります。しかし、構想
化されるまでには、まだ時間がかかる見通しです。
現状では冷風機や校舎内のエアコンの冷風を送り
込むことで対応していきたいと思います。また、生徒
玄関前のトイレを利用するようお願いします。  
○保健の先生ができたら欲しい 
教員定数が決まっていて、現状では各教科に必

要最低限の教員を確保しているため、単純に養護
教諭だけを１名増やすことは難しい状況です。現員
の先生を１名減らして養護教諭を採用するか、別
の方法があるのか、町教委と共に検討しています。  
○宿題をなくす、または自由提出にして欲しい  
宿題に関しては、皆さんの学力向上のために必

要なものだと考えています。宿題の量やタイミングに
ついては各教科で研究していきます。  
○全教科のテスト範囲をまとめたプリントが欲しい  
各教科から試験範囲については示されています。

それらを上手く活用してください。 
○授業中うるさいことがある。注意して欲しい 
校長先生から先生方に注意しました。今後は先

生方からしっかり注意していきます。  
○校則を守っていない生徒がいる。厳しく注意して 
欲しい 
先生方でも校則を今一度確認しました。今後違

反者を見つけた場合は、その場で注意していきます。  
○一部の生徒がスカートを上げている 
生徒指導部や担任を中心に指導していきます。  

○時間割を教員でお互い共有して欲しい 
毎週時間割は先生方で共有しています。今後は

間違いのないように確認等を行っていきます。 
○Facebook の写真が景色や物の写真ばかりで、
楽しさが伝わってこない 
個人情報保護の観点から、そのような対応にさ

せていただいています。今後は、できるだけ生徒が
特定されないような写真を使っていきます。  
○先生方で情報共有ができていないことが多い、
行事の際、担任が動きを知らないことがある  
朝の打合せや職員会議等で、全教員が生徒か

ら質問されても答えられるように、情報共有を徹底
していきます。 
○アンケートに意見を書いても、全く改善されない 
町や学校の方針を踏まえ、可能なことは改善し

ていくよう努力します。  

【保護者からの意見・要望】  
○電話対応の向上について 
電話営業等の対応として、学校名のみで対応さ

せていただいております。今後は、はじめに挨拶をす
ることで、電話対応を向上させていきます。  
○入学準備にかかる時間がタイトである。（制服採
寸・下宿入居希望など） 
合格発表の日（今年度は３月１７日）が決まって

おり、その後の対応となるため、どうしても余裕があ
る日程が組めないのが現状です。ご理解とご協力
をお願いいたします。 
○保護者宛プリントのデジタル配布について 
個人情報に関わるプリント以外については、紙で

配布すると同時に Classi でも配信していきます。  
○保健室登校を必要とする生徒のためにも、養護
教諭が必要  
教員定数が決まっていて、現状では各教科に必

要最低限の教員を確保しているため、単純に養護
教諭だけを１名増やすことは難しいです。現員の先
生を１名減らして養護教諭を採用するか、別の方
法があるのか、町教委と共に検討しています。  
○南富良野町以外でのインターンシップの実施に
ついて 
南富良野町では体験できない職種を希望して

いる場合については、他の市町村で実施することも
可能とする予定です。  
○Classi で先生方の顔写真を登録する件について 
個人情報保護の観点から、顔写真を登録するこ

とはご容赦願いたいと思います。  
○コミュニケーションが取れるチャット機能がある連
絡ツールが欲しい 
Classi に近い機能があります。教員側からの認

証が必要となりますので、希望する場合は担任まで
ご連絡ください。 
○「生徒の意思を聞かずに、学校の諸活動を強制
されている」という件について 
生徒に活動の意義や目的を説明し、理解させた

上で実施していきます。  
○「一生懸命に取り組んでいる生徒に対し、笑いな 
がら対応している教員がいる」という件について  
生徒の状況や様子に応じて、丁寧な対応を心掛

けていきます。 
○Classi での模試の結果や定期考査の結果通知  
について 
ベネッセ主催の模試や基礎力診断テストの結果

については、Classi で保護者にお知らせすることは
可能です。次年度から対応できるようにする予定で
す。定期考査の結果については、個人情報漏洩防
止の観点から行っていません。学期毎の通知表に
は定期考査の点数が記載されていますので、そちら
でご確認ください。 
○2 年軽登山時のバス手配の不備について 
本校教員の町バスの手配に不備があり、庁用車

２台で対応しました。今後このようなことがないよう、
組織としてしっかりと確認してまいります。  
○進路指導に関して不安である 
進路指導に関して、生徒や保護者や不安を感じ

ないよう、進学先や就職先の情報、入試動向等に
ついて研究していきます。 

 
 

ご意見・ご要望につきましては、可能な限り改
善に努めてまいります。お気づきの点があり
ましたら、教頭までご連絡ください。  


